

La Fundació Agrupació impulsa una nueva Ruta cultural adaptada para dar a conocer la Barcelona judía

Convocatoria de prensa: RUTA "CUANDO SE HABLABA HEBREO EN BARCELONA"

Fecha: Viernes 17 de abril de 2015

Horario: De 10.30 a 13.00 horas

Lugar de encuentro: Plaza Sant Iu. **BARCELONA**

Organiza: Fundació Agrupació

Para confirmar asistencia de prensa y más información: Fundació Agrupació, Lidia de la Fuente, 93 419 06 30 (ldelafuente@ecofirma.es)

- **El recorrido se iniciará en la Plaza Sant Iu y pasará por diversos rincones del antiguo barrio del Call, como la Plaza Sant Felip Neri, la Plaza Manuel Ribè o el Marlet – Arc de Sant Ramon.**
- **La finalidad de la ruta, la primera que la entidad organiza este año, es mejorar aspectos como la memoria, la comunicación y las relaciones interpersonales.**

16 de abril de 2015 -. La Plaza Sant Felip Neri, la Plaza Manuel Ribè y el Marlet – Arc de Sant Ramon. Estos son solo algunos de los rincones que el próximo **viernes 17 de abril a partir de las 10.30h** visitará un grupo de 27 personas como parte de la ruta "**Cuando se hablaba Hebreo en Barcelona**", el nuevo recorrido organizado por la Fundació Agrupació con la finalidad de dar a conocer los secretos mejor guardados del antiguo Call barcelonés, a la vez que se fomentan los hábitos saludables.

Para que pueda participar tanto la gente mayor como los usuarios con diversidad funcional, se ha seleccionado un recorrido en el que no haya ninguna barrera arquitectónica que pueda dificultar el paso de los participantes y se ha adaptado el ritmo de la ruta. "**Con esta actividad fomentamos el uso de técnicas que permiten mejorar aspectos como la memoria, la comunicación, las relaciones interpersonales, el estado de ánimo y la movilidad mientras los asistentes se lo pasan bien y conocen zonas y edificios que forman parte de la historia de nuestra ciudad**", explica **Imma Playà**, directora de la Fundació Agrupació.

El recorrido se iniciará a las **10.30h en la Plaza Sant Iu – Museo Frederic Marès** y finalizará en la Iglesia de Sant Jaume a las 13.00h. La jornada incluye un paseo por la fachada gótica del Palau de la Generalitat, la calle Sant Jonorat-Fruita, la Plaza Sant Felip Neri, la Plaza Manuel Ribè, el Marlet – Arc de Sant Ramon, Marlet Sant Domènec del Call, la calle del Call con Castell Nou, el Call con Banyes Nous y el Call Menor.

"**Cuando se hablaba Hebreo en Barcelona**" es la tercera ruta cultural puesta en marcha por la Fundació Agrupació. La primera, "**Barcelona Esencial**", consistía en un paseo por diversos rincones y monumentos emblemáticos de la Barcelona histórica, como el Palau de la Música, Santa Maria del Mar o la Plaza de Sant Felip Neri, mientras que la segunda, "**Dr. Andreu versus Eusebi Güell, la ciudad jardín que sí que triunfó**", tenía como finalidad

dar a conocer a los participantes edificios pertenecientes a los estilos del modernismo y el novecentismo, como la Casa Salvador Andreu o el Convento de Valldonzella.

La **Fundació Agrupació** nació en el año 1993 para canalizar la acción social de **Agrupació** y convertir en hechos la sensibilidad y la implicación con sus 340.000 socios asegurados y con toda la sociedad, especialmente con la gente mayor, la infancia y la juventud y las personas discapacitadas. La prevención es el eje troncal de la **Fundació Agrupació**, que fomenta hábitos saludables para evitar, retardar o paliar situaciones de dependencia física o psíquica y buscar al máximo la autonomía personal.

De esta manera, la Fundació trabaja acerca de la alimentación, la actividad física y mental o las relaciones sociales. Además, promueve la formación a través de la realización de cursos y actividades formativas, a la vez que da apoyo a proyectos de investigación acerca de los colectivos con los que trabaja.